

## Landesverband Rheinland-Pfalz

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

"Il vous souhaite très bonne chance pour cet évènement important! " Kurz vor seinem Tode ließ er uns noch seine guten Wünsche für ein erfolgreiches Gelingen dieses wichtigen Ereignisses ausrichten: Stéphane Hessel, Freiheitskämpfer, Kosmopolit, Denker und Poet, dessen aufrüttelnden Appell "Indignez-vous – Empört Euch!" wir mit unserem

## Ärztetag der Basis am 20. April 2013 ab 10.30 Uhr auf dem Hambacher Schloss Neustadt an der Weinstraße

in ebenso praktische wie unüberhörbare standes- und gesellschaftspolitische Arbeit umsetzen wollen. Unter anderem werden Experten aus Wissenschaft und Politik dort mit uns diskutieren.

In der Tat müssen wir unsere Empörung unmissverständlich äußern über die seit Jahren krakenartig wuchernde Bedrohung unserer ärztlichen Freiberuflichkeit und des Bürgerrechtes auf freie Arztwahl durch

- exzessiv zunehmende gesetzliche Vorgaben, Einschränkungen und bürokratische Strangulationen,
- teilweise enteignungsgleiche Honorarregelungen und den unverantwortlich ausufernden und politisch gewollten Vorrang wirtschaftlicher vor medizinischer Orientierung in der Behandlung.

Diese unerträgliche Behinderung freiberuflicher Berufsausübung steht nicht mehr im Einklang mit der Feststellung des Gesetzgebers in der Bundesärzteordnung, dass der Arztberuf seiner Natur nach ein freier Beruf ist und kein Gewerbe.

Die unumstößliche Kompetenz dieser Kernaussage müssen wir zu neuer und bleibender Akzeptanz in Politik und Gesellschaft führen! Wir in Rheinland-Pfalz sind dabei besonders gefordert, gingen doch schon einmal vom Boden unserer Region unumkehrbare Impulse zur Erlangung der Ideale von Freiheit, Bürgerrechten und Demokratie aus! Auf den Tag genau 181 Jahre vor unserem "Ärztetag der Basis" wurde am 20. April 1832 mit dem Aufruf des Journalisten Dr. Jakob Philipp Siebenpfeiffer zum "Hambacher Fest" der Grundstein für den Einsatz für eben diese Ideale gelegt.

Wir kämpfen in dieser Tradition für unseren Berufsstand und in Verantwortung für unsere Patientinnen und Patienten und für die nachwachsende Ärztegeneration.

Wir wollen in Würde Ärztin und Arzt sein können!

Wir sehen uns am 20. April auf Hambach! Kommen Sie zahlreich, bringen Sie Familie, Freunde und Kollegen mit! Weitere Informationen auf:

http://www.freie-aerzte-auf-hambach.de/index.html

Mit freundlichen kollegialen Grüßen

Drs.med.Richard Schütte, Peter Nienhaus, Siegfried Stephan, Michael Gurr, Ulrich Schröder V.i.S.d.P.: Dr.R.Schütte, Siebengebirgsweg 16, 53424 Remagen